

## Niegan astringencia de créditos para vivienderas emproblemas

La banca en México mantiene su interés de seguir financiando a las constructoras de vivienda y no han elevado requisitos para otorgarles crédito, aseguró Jorge Carlos Ramírez Marín, titular de la Secretaría de Desarrollo Agrario, Territorial y Vivienda (Sedatu). El pasado miércoles la calificadora Standard and Poor's señaló que las instituciones financieras seguirán reduciendo sus préstamos a dichas empresas para bajar su exposición y luego de registrar pérdidas por mil millones de dólares. El funcionario indicó

que entiende el trabajo de las calificadoras, pero consideró que cuando las constructoras emproblemas estuvieron en ese tránsito, hubiera sido más útil contar con sus investigaciones, comentarios y calificaciones, más que ahora. "La industria está luchando con el apoyo del Gobierno por salir adelante, no creo sinceramente que la calificación de Standard and Poor's se aplique a toda la industria (...) le invitaríamos a verificar las cifras de otras empresas, todas las que vimos ayer tiene calificación positiva",



**Carlos Ramírez de la Sedatu** (Foto: Braulio Tenorio)

indicó e insistió que este reporte pudo ser generado por la impresión que deja el entorno financiero de algunas desarrolladoras de vivienda, pero existen muchas otras que están lejos de esta situación. (Claudia Alcántara) ☒